



Protokoll zum Treffen am 2.07.2024

Anwesende Lehrer:

Frau Heimmermann (Leitung der AG)

Anwesende Eltern:

Frau Blum-Schäffgen, Frau Floßdorf, Frau Franken, Frau Georg, Herr Girgis, Frau Hellwig, Frau Hintz, Frau Küpper, Frau Leimkühler, Frau Münch, Frau Neri, Frau Ockenfels, Frau Rath, Frau Spors, Frau Thelen, Herr Tölle, Frau Zimmermann
[Frau Andreatta, Herr Baginski, Frau Brehm, Herr Driesch, Frau Fischer, Herr Kindel, Frau Ksoll, Frau Lenz, Herr Müller und Frau Trapp entschuldigt]

Anwesende Schülerin:

Leona Sliwka (Klasse 9a)

1. Rückblick auf das Schuljahr 2023/24

Frau Heimmermann erinnerte an die vielfältigen Einsätze der GSG-Eltern für die Schulgemeinschaft im zurückliegenden Schuljahr:

- Einschulungsveranstaltung in der Sporthalle (5. September 2023)
- Elterninformationsabend für Eltern der Grundschüler/innen (14. November 2023)
- Adventsbasar (25. November 2023)
- Elterninfo-Tage (19./20. Januar 2024)
- Aufbau des Zirkuszelt (23. März 2024)
- Unterstützung beim Abschlussball (29. Juni 2024)

Die zuverlässige Unterstützung durch die GSG-Eltern bei den Schulveranstaltungen ist für das Rhein-Gymnasium von unschätzbarem hohem Wert – vielen Dank dafür!

2. Ausblick auf das Schuljahr 2024/25

Auch im kommenden Schuljahr werden die GSG-Eltern wieder bei den folgenden Veranstaltungen im Einsatz sein:

- Einschulungsveranstaltung (27. August 2024) – Details s.u.
- Elterninformationsabend (Anfang/Mitte November 2024)

- Adventsbasar (30. November 2024): Die GSG-Eltern erklären sich bereit, sowohl den Getränke- als auch Kuchenverkauf zu übernehmen. (Wichtig: Kuchenspenden werden von Nachhaltigkeits-AG organisiert, das Angebot sollte umfangreicher als im letzten Jahr sein; außerdem ist eine gemeinsame Kasse für Speisen und Getränke sinnvoll.)
- Elterninformationstage (Januar 2025)
- Aufbau des Zirkuszelt (April 2025)
- Unterstützung beim Abschlussball (Termin noch offen):
 - Klare Informationen zu Dresscode und Teilnahme von Gästen der Tanzschüler im Elternbrief für 10.-Klässler!
 - Dr. Braner bei „heißem Wetter“ um Aufhebung des Jacket-Zwangs bitten.
 - Schüler/innen bewusst bei Musikauswahl/Playlist einbeziehen.
 - Idee für erneuten Flashmob mit Tanzlehrer Jochem Koltermann auf dem Schulhof (evtl. im Rahmen eines Schulfestes)

3. Einschulungsveranstaltung am Dienstag, 27. August 2024

Wie im vergangenen Schuljahr findet die Einschulungsveranstaltung der neuen Sextaner am zweiten Schultag, also Dienstag, 27. August 2024, ab 9 Uhr, in der Sporthalle statt.

Es wird wieder kalte Getränke, Plätzchen, Kaffee und Brezeln geben. Netterweise haben sich Familie Floßdorf, Familie Georg, Familie Girgis, Familie Hintz, Familie Münch, Familie Ockenfels, Familie Schäfer und Familie Spors bereit erklärt, jeweils 15 bis 20 Brezel aufzubacken und morgens in der Sporthalle abzugeben.

Zur Vorbereitung der Kaffeemaschinen und Dekoration der Stehtische werden Frau Floßdorf und Frau Zimmermann bereits um 8 Uhr in die Sporthalle kommen. Ab 10 Uhr kommen dann Frau Küpper, Frau Lenz und Frau Ockenfels als Verstärkung dazu (diese Letztgenannten bleiben dann auch später noch zum Aufräumen und Spülen, schätzungsweise bis 13 Uhr). Frau Heimermann wird die Helfer/innen in der letzten Ferienwoche per E-Mail noch mal kontaktieren.

4. Verschiedenes

Wunsch nach Gemeinschaftserlebnis für die Schulgemeinschaft im Schuljahr 2024/25:

Die GSG-Eltern erinnerten an den Präsentationstag im Anschluss an die Projektstage im Schuljahr 2022/23 als wertvolles Gemeinschaftserlebnis und vermissten eine derartige Veranstaltung zur Stärkung des Zusammengehörigkeitsgefühls in diesem Schuljahr.

Daher wurde der Wunsch nach einer gemeinsamen Aktion für das nächste Schuljahr geäußert: Denkbar wäre ein gemeinsamer Schiffswandertag oder ein Schulfest, bei dem sich AGs und Klassen präsentieren (hier würde dann auch ein Flashmob passen), oder ein Sportevent (Spendenlauf, Tour der Hoffnung...).

Die anwesenden Eltern äußerten erneut ihr Bedauern darüber, dass es keine Feierlichkeiten zum 50-jährigen Jubiläum des Rhein-Gymnasiums gab. Im Jahr 2026 könnte man dies evtl. im Rahmen eines größeren Festes im Zusammenhang mit Projekttagen nachholen und dann „50 + 5 Jahre“ feiern.

Digitalisierung:

Im Zusammenhang mit den Themen „IServ“ und „Schulcampus“ äußerten die anwesenden Eltern zwei Anregungen/Wünsche:

- Es wäre toll, wenn die Schüler/innen des Rhein-Gymnasiums über das „digitale Bücherregal“ bei Schulcampus Zugriff auf die digitalen Schulbücher (entsprechend der Schulbuchliste) bekommen könnten.
- Eine einheitliche klare Regelung für Abwesenheits-/Krankmeldung von Schüler/innen durch die Eltern über IServ (statt Telefon bzw. E-Mail) sollte im ersten Elternbrief des nächsten Schuljahres ausführlich kommuniziert werden.
(In einer Pilotphase haben die Klassen 8b und 10a das IServ-System bereits erprobt. Aus schulorganisatorischer Sicht wäre eine Nachbesserung des Tools wichtig: Bisher wird nur zwischen „unentschuldigt“ und „entschuldigt“ unterschieden, eine Dreiteilung, etwa „abwesend gemeldet“ – „Meldung eingegangen“ – „entschuldigt“ entspräche den Abläufen im Schulalltag eher.)

Termin für das nächste Treffen:

Das nächste Treffen der AG „Gemeinsam Schule gestalten“ findet voraussichtlich am **Mittwoch, 25.09.2024, um 18:00 Uhr**, statt.

Protokoll: Silvia Heimermann